

Je m'oppose au projet d'ajout d'usage au 1420 Bou. Mont-Royal. • Ce projet compromettra la quiétude et la sécurité de notre quartier :

- o Circulation accrue, surtout les week-ends (mariages, réceptions) et ce jusqu'à des heures tardives.

- o Pollution sonore.

- o Risques d'ébriété à la suite de fêtes bien arrosées.

- o Stationnement dans nos rues : la grande salle des fêtes pourrait accueillir des centaines d'invités qui devront garer leur voiture. Ce projet va à l'encontre des efforts de réduction de la circulation automobile à Montréal.

- Ce projet d'un premier commerce dans un quartier résidentiel paisible, partie intégrante du parc du Mont-Royal, va contribuer à une détérioration de notre magnifique environnement de vie, d'intérêt pour toute la communauté.

Marc Leroux